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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: ICH SEGNE EUCH. 

Die Uhr tickt weiter und die Menschheit ist der Zeit unterworfen. Denkt immer an die Zeit 
und wie Ihr sie verbringt, damit die Verpflichtungen des Tages dem Vorhaben des 
Menschen entsprechen, diesen Tag zu einem besonderen Tag seines Lebens werden zu 
lassen. Denn die Zeit ist nicht die Zeit, doch die Menschen ignorieren das. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, Ihr lebt in Eurer Zeit, in der jeder seine 
eigenen Pläne und Projekte im Leben gestaltet. Die Zeit ist nicht mehr die Zeit. Wir haben 
immer wieder aufs Neue betont, das die „Zeit“ im Rahmen der Zeit Gottes keine Zeit mehr 
ist. Das, was in Euch wohnt, ist nicht mehr der Moment, in dem Ihr lebt: Der Moment der 
Momente, in dem die menschliche Zeit zwischen Tag und Nacht vergeht, der jedoch im 
Moment des Universums verankert ist, ist ein kurzer und flüchtiger Lichtschimmer. Daher 
ist das Bewusstsein des Menschen gegenüber jedem Wort des Heiligen Geistes von großer 
Bedeutung. 

DER MENSCH ALLEIN IST NICHT IN DER LAGE, DIE DRINGLICHKEIT DER 
GÖTTLICHEN RUFE ZU BEGREIFEN. DAHER MUSS ICH EUCH DARAUF 

HINWEISEN, DASS IHR EURE GEFÜHLE DER WAHRHEIT WIDMEN MÜSST, AN 
DAS DENKEN APPELLIEREN MÜSST, DAMIT DER VERSTAND AUF GOTT FIXIERT 

IST UND IHR EUCH SCHLIESSLICH DEM SEELENHEIL ZUWENDEN KÖNNT. 

Die Seele steht durch den Geist des Menschen in ständigem Kontakt mit der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit und dem Heiligen Geist. Der Wille Gottes wird ihr mitgeteilt. Daher rufe ich 
das Volk Meines Sohnes auf, nicht nachzugeben und sich nicht der Niveaulosigkeit seiner 
niederen Instinkte hinzugeben.  

Kinder:  

Die überwiegende Mehrheit der Herrscher möchte ihren angestammten Platz nicht 
aufgeben.  

Obschon sie darüber beunruhigt sind, was der Menschheit widerfährt, möchten sie an ihrer 
Macht festhalten.  

Die Erde ist ein schöner Ort. Der Mensch hat sie in diesen Zeiten in einen Schandfleck des 
Universums verwandelt. Der Mensch hat sich selbst aufgegeben und seinen Verstand 
verloren, ohne sich über sein Verhalten im Klaren zu sein, hat den Wert seiner Seele 
vergessen und folgt unseren Rufen nicht, um nach dem Willen Gottes zu beten und zu 
handeln. 



Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Zerstörung betrifft sowohl die kleinen als 
auch die großen Staaten.  

Die Menschen möchten in keiner Weise folgen. Ich kann ihnen nur sagen, dass sowohl das 
Gebet als auch die Buße und die Opfergabe beim Beten und Handeln in diesem entschei-
denden Moment für das Seelenheil unverzichtbar sind. 

Die Sünde hält den Menschen in großer Dunkelheit, die ihn blind macht, seinen Verstand 
blockiert und ihm keinen Frieden gönnt, was ihn zu unvorstellbaren Taten veranlasst.  

Mit großer Trauer in meinem Herzen betone ich, dass der Ungehorsam gegen die göttlichen 
Vorschriften die Gerechtigkeit in Ketten legt, damit die Ungerechtigkeit zu einer täglichen 
Routine verkommt. 

Betet Meine Kinder, betet, ein Asteroid wird vom Menschen geteilt, doch ein großer Teil 
stürzt ins Meer, was Terror und Angst für die Menschheit zur Folge hat, während andere 

Teile auf die Erde fallen. 

DIE MENSCHHEIT STÜRZT INS CHAOS, OHNE DAS LICHT DER WAHRHEIT 
ERBLICKEN ZU KÖNNEN. 

Die Ungerechtigkeit des Bösen verwirrt Meine Kinder, ohne den Tentakeln der Lügen und 
Fehler entkommen zu können. Mein Sohn hatte es bereits verkündet: Ihr werdet das Böse 
durchschreiten und es als gut ansehen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Der Teufel lastet auf jedem Einzelnen von euch, um euch Fallen zu stellen und dafür zu 
sorgen, dass ihr die Realität verkennt. So seid ihr leichte Beute für das Böse und handelt 
schließlich in der Macht des Bösen, durch Fehlverhalten, indem ihr den Unschuldigen und 
Hilflosen den Tod bringt und in jedem Bruder und in jeder Schwester einen Verdächtigen 
seht und euch wie Wilde gegenseitig bekämpft. Die Verkündigung ist eine große Wahrheit, 
die offenbart wurde, damit ihr euch vorbereitet...  

Alle fühlen sich bereit, allerdings seid ihr es erst dann, wenn ihr eure Seele und die 
geistlichen Gefühle nicht länger mit der täglichen Sünde beschmutzt.  

DIESER MOMENT DIENT DAZU, IM GEISTE ZU WACHSEN, SICH DER HEILIGEN 
SCHRIFT ZU WIDMEN, UND DEN GÖTTLICHEN WILLEN IM RAHMEN DER 
GEBOTE, DER SAKRAMENTE UND DARÜBER HINAUS ZU ERFÜLLEN... VOR 

ALLEM JEDOCH IM RAHMEN DES GESETZES DER LIEBE. 

Betet Meine Kinder, die Sünde dieser Generation, die eine Geißel der Brüder und 
Schwestern darstellt, lässt die Menschheit voller Blasphemie, Unzucht, Bosheit und 

anderer Sünden ausbluten; Sie färbt sich mit menschlichem Blut. Dieses Blut lenkt die 
Reinigung auf die Erde, wonach sich unbekannte Krankheiten ausbreiten werden, die nur 

durch die Medikamente geheilt werden können, die ich euch gegeben habe und durch 
Meine Rufe zukommen ließ. 

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, IHR WERDET GROSSE ZEICHEN AM 
HIMMEL SEHEN, GROSSE ZEICHEN, DIE NIE ZUVOR GESEHEN WURDEN UND 

DIE NACH UND NACH VERKÜNDET WERDEN. 

Ihr werdet feststellen, dass die Erde nicht nur ihre Pole umkehrt, sondern sich auch gegen 
den Menschen wendet, während die Tiere und Pflanzen aufgrund von Klimaveränderungen 
mutieren werden. 

Ihr als Menschheit wahrt nicht die Harmonie, und als Kinder Gottes kämpfen manche von 
euch als treue Anhänger weiter, während andere von euch in vollkommener Zügellosigkeit 
und in  Ungehorsam wandeln. Nicht nur heutzutage, sondern seit jeher, hat sich dieses 



Vergessen gegenüber Gott selbst in der Kirche meines Sohnes ausgebreitet. Das Geistliche 
wurde durch Geld, Politik und soziale Beziehungen ersetzt..., die Folgen, die die Kirche 
erleiden wird, werden unter quälenden Schmerzen stattfinden.  

Betet Kinder, Italien wird leiden. Das Land wird von einem Moment auf den anderen 
befallen und Rom wird inmitten von Wehen gegeißelt. Russland wird einfallen und das 

nehmen, was Meinem Sohn gehört: Die Basilika. (*) 

Das Volk Meines Sohnes muss sich mit Meinen bevorzugten treuen Kindern an dunklen 
Orten versammeln, doch von diesen Orten aus, wird das Licht des Glaubens zum Väter-
lichen Throne emporsteigen. Geliebte Kinder, die Kirche ist verzweifelt und weiß, dass die 
Bündnisse mit anderen Religionen nicht echt gewesen sind, weil sie nur dazu gedient haben, 
Meine Kinder in Verwirrung zu stürzen, die aus diesem Grund weiter geschwächt wurden, 
und der Teufel nahm sie und trank ihr Blut, um sie zu demütigen...  

MEINE KINDER, DER TEUFEL PLÜNDERT, ER NAHT. 

Die Warnung ist nicht weit vom Menschen entfernt. In manchen Momenten werden einige 
von Euch den Ungehorsam und das Leid, das sie verursacht haben, das Gute, das sie nicht 
geleistet haben und den Ungehorsam, womit Sie das Heiligste Herz Meines Sohnes belastet 
haben, rechtfertigen. 

KINDER, JEDER VON EUCH IST IN SEINEM FREIEN WILLEN GEISTLICH GEREIFT, 
MANCHE HABEN DIE TÜREN GESCHLOSSEN, ANDERE LEBEN UNERFÜLLT, 

ANDERE MÖCHTEN MEINEN SOHN NICHT SCHAUEN UND ANDERE GEBEN SICH 
VOLL UND GANZ HIN. 

ICH MUSS EUCH BESTÄTIGEN, DASS DIEJENIGEN, DIE UNERFÜLLT LEBEN, SICH 
WANDELN MÜSSEN, ANDERNFALLS WIRD DER SCHMERZ, DEN SIE ERLEIDEN, 

GRÖSSER WERDEN. 

Betet, Kinder, betet, der Krieg hat bereits begonnen und wirkt sich auf politische 
Entscheidungen in den USA aus, und dieser Staat wird von einem Meteoriten bedroht, 

der sich nähern wird. Die Politik wird stillstehen. Dieser Staat wird unendlich leiden, der 
Vulkan St. Helena wird ausbrechen, der Yellowstone-Vulkan ist größer als die 

Wissenschaftler meinen. 

Volk Meines Sohnes, die Erde wird weiterhin stark erbeben, die großen Vulkane werden 
ausbrechen und die Schlafenden werden erwachen. Der Mensch sendet sein Fehlverhalten in 
das Universum aus und das Universum wird dieses mit großer Härte auf die Erde zurück-
schicken, und die Schöpfung erwecken, die den Menschen als große Unbekannte ansieht.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, mit Schmerz in Meinem Mütterlichen Herzen spreche 
ich in diesem Moment zu Euch, der erst vergehen wird, wenn die Menschheit sich selbst 
gereinigt und von allen Sünden reingewaschen hat. 

Mein Sohn warnt euch davor, dass wenn die Menschheit das Gesetz Gottes missachtet und 
der Mann mit dem Mann und die Frau mit der Frau zusammenlebt, wenn dieses Verhalten 
von den Regierungen akzeptiert und von einem Teil der Kirche Meines Sohnes verbreitet 
wird, dies ein großes Zeichen der verkündeten Ereignisse sein wird. Lasst euch nicht 
gegenüber dem täuschen, was die Reinigung sein wird.  

Die Natur wird den Menschen mit plötzlichen Veränderungen und großen nie zuvor 
erlebten Ereignissen wachrütteln. Dann wird der große Betrüger kommen, während die 
Menschheit ihn weder begreifen noch erkennen wird, angesichts der Distanz, die sie 
gegenüber dem Himmel eingenommen hat. Die Freimaurerei, die Illuminati, der 
Kommunismus, die wirtschaftlich Mächtigen werden die Ungeheuerlichkeit des Bösen zum 
König erklären. 



ES WIRD DIE UNTERSTÜTZUNG DES VÄTERLICHEN HAUSES KOMMEN UND DER 
GLANZ DER LIEBE MEINES SOHNES WIRD UNTER EUCH SEIN, UM GLAUBE, 

HOFFNUNG UND WOHLTÄTIGKEIT ZU ERHALTEN, BIS MEIN SOHN WIEDER AUF 
DIE ERDE ZURÜCKKOMMEN WIRD. 

Mein Sohn und Ich werden euch nicht allein lassen. Nach dem Leid wird der Mensch mit 
neuem Blick, neuem Gehör und neuem Willen rufen: ABBA, VATER!  

Erwartet, Meine Geliebten, dass Mein Sohn bei Seiner Wiederkehr die gesamte Schöpfung 
erschüttern und zu Seinen treuen Kindern kommen wird. Bleibt daher beharrlich und gebt 
nicht auf. 

GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, ANGESICHTS DES UNERWARTETEN 
KRIEGES ERÜLLT MEINE MÜTTERLICHE LIEBE JEDES MENSCHLICHE WESEN, 

DASS EIN TEIL MEINES SOHNES SEIN MÖCHTE. 

ICH WERDE MEINE HIMMLISCHEN HEERE ZU EUCH SCHICKEN UND EUCH 
VEREINIGEN, AUF DASS IHR NICHT LEIDEN WERDET. 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (*) Prophezeiung von St. Maximilian Kolbe (1894 - 1941)  

 „Eines Tages wird die Fahne der Unbefleckten Jungfrau Marias über dem Kreml 
wehen (Zentrum der kommunistischen Macht), doch vorher wird die rote Fahne über 
dem Vatikan wehen“. Das heißt: Russland wird sich wandeln, jedoch erst nachdem der 
Kommunismus (mit seinen Fehlern, seinem Atheismus) den Vatikan, den Sitz des Papstes, 
erreicht hat. 

 
                                             KOMMENTAR DER Seherin 

Brüder und Schwestern: 

AN DIESEM TAG, AN DEM UNSERE MUTTER MIR DIESEN RUF DER LIEBE AN DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT ZUKOMMEN LIESS, GAB SIE MIR EINE VISION, DIE ICH 
MIT EUCH TEILEN MÖCHTE:  

Unsere in weiß mit einem Gewand aus scheinbar dünnem Stoff gekleidete Gottesmutter, 
trug sichtbare rosa Flecken, mit Pinselstrichen aus himmelblauem Pastel an ihrem Kleid. 

Ihr durchscheinender Umhang ließ mich die Sternbilder erkennen, die scheinbar von Ihrem 
Umhang herabhingen und der ganzen Gestalt der Mutter Glanz und Licht verliehen. 

Mit Ihrer offenen hellbraunen Haarpracht aus Wellen, die durch einen leichten Windhauch 
bewegt wurden, der stets Ihre Ankunft ankündigt, schaute Sie mich an, sprach Sie zu mir, 
indem Sie Ihre heiligen und feinen Hände ausstreckte und mir Folgendes sagte:  

„Menschen verschiedener Kulturen und Ethnien sind vereint, jedoch nicht in der Liebe 
Christi, sondern in einem großen Heer aus verschiedenen Bündnissen, die auf Italien 
zumarschierten, während sie eine Spur des Todes auf ihrem Weg hinterließen. Es handelt 
sich um eine große und mächtige Armee. Der Rest der Welt erzittert praktisch angesichts 
des entschlossenen Vordringens dieser Armee nach Italien. 



Ich sehe, wie sie immer näher kommen und die Vereinigten Staaten plötzlich Schmerz und 
Leid erfahren. Unsere Mutter sagte Mir, dass ich gen Himmel schauen sollte... und in dem 
Moment sah ich ein strahlendes Licht, das auf die Erde zuflog.  

Ich denke, dass es ein riesiger Meteorit war, der abgefangen wurde, wobei jedoch der größte 
Teil auf das Meer in Richtung der Vereinigten Staaten zuflog. 

Plötzlich hob unsere Mutter Ihre andere Hand und es tauchten Menschen auf, die an 
schweren Seuchen erkrankt waren, dann sah ich einen Gesunden, der sich einem Kranken 
näherte, woraufhin er sofort infiziert wurde... Ich fragte unsere Mutter: Wie können wir 
diesen Brüdern und Schwestern helfen? Und Sie erzählte mir: Nutzt das Öl des 
barmherzigen Samariters. Ich gab Dir die passenden und notwendigen Zutaten. 

Unsere Mutter sagte Mir, dass schwere Epidemien kommen werden und dass wir morgens 
eine pure Knoblauchzehe oder Oregano-Öl zu uns nehmen sollten. Das seien exzellente 
Antibiotika. Wenn kein Oregano-Öl verfügbar wäre, könne es erhitzt und als Tee einge-
nommen werden. Allerdings sei Oregano-Öl ein effektiveres Antibiotikum. 

Unsere Mutter sagte Mir: Die Unwissenheit in den Menschen führt zu so vielen 
Konflikten, daher ist so viel  Wissen nötig, um die Ignoranz zu beseitigen. Sage Deinen 
Brüdern und Schwestern, Sie sollen lernen zu beten und dieses Gebet gegenüber ihrem 
Nächsten in die Tat umzusetzen. Sage ihnen, dass sie keine Fanatiker, sondern fest 
entschlossene Wesen des Glaubens sein sollen, die das kennen, was sie lieben, die das 
praktizieren, was sie sagen, und das, was sie verkünden, unter Beweis stellen. 

Sage Ihnen, dass sie willensstark sein sollen, damit das Ego sie nicht beherrscht, und sie 
Bescheidenheit zeigen sollen, um der Wahrheit zu folgen. Sage Ihnen, dass der Mensch die 
Ursache ihres eigenen Leids ist, indem er es in manchen Fällen selbst verursacht und in 
anderen Fällen durch Ignoranz verleitet wird, die er als Wahrheit betrachtet hat. 

Sage Ihnen, dass Ich sie liebe und dass Mein Sohn möchte, dass Ich näher an Sein Volk 
herantrete. 

Sage ihnen, dass Meine Hilfe allen Menschen gilt. 

Sage ihnen, dass sie Mich rufen sollen. 

Sage ihnen, dass Ich sie segne und liebe. 

Amen.  

 


